



In welchem Jahr und in welcher Stadt wird in Deutschland die erste Ampel errichtet?

Die richtige Antwort findest Du auf der gegenüberliegenden Straßenseite.

Warten & Raten

Das Ampelquiz zur
EUROPÄISCHEN **MOBILITÄTSWOCHE**

Antwort auf die Ampelfrage von gegenüber:
Anhänger der irischstämmigen Bevölkerung empfanden es als Beleidigung, dass das britische Rot über dem irischen Grün leuchtete und zerstörten die Ampel immer wieder, bis die Reihenfolge geändert wurde. Seit 1928 leuchtet sie oben grün und unten rot.

